

Yo siempre quise conocer una redacción, pues pienso ser periodista. Entonces, el señor Duarte, un amigo de mi padre, me invitó a conocer la redacción de la revista *El Mundo de los Deportes*, donde él trabaja.

Mi padre conoció al señor Duarte hace treinta años cuando empezaron a trabajar. Ellos escribían crónicas deportivas para una revista de deportes: mi padre escribía sobre fútbol y el señor Duarte, sobre béisbol. Después, mi padre trabajó como narrador de partidos de fútbol y, actualmente, él es comentarista en un programa de deportes del canal *El Deporte*, pero el señor Duarte sigue escribiendo para la revista.

Ayer fue el gran día. Me desperté temprano y tomé el metro hasta la casa del señor Duarte y de allá fuimos en su coche a la redacción.

Apenas llegamos a la redacción, conocí a sus compañeros de trabajo. En sus artículos y crónicas, ellos escriben sobre todo lo que es importante o curioso sobre deportes y quienes los practican. ¡Me encantó el trabajo de ellos!

En la redacción, me regalaron la revista de esta semana. En esa revista hay un artículo muy interesante que el señor Herrera, quien trabaja en la redacción con el señor Duarte, escribió. Es sobre un grupo de señores que fumaban y que, por eso, siempre estaban cansados. Cuando dejaron de fumar, empezaron a practicar deportes y, desde entonces, no se sienten tan cansados y viven mejor. Yo ya no pensaba fumar, pues el cigarrillo hace mal a la salud. Después de leer ese artículo vi que también perjudica la práctica de deportes. Yo nunca voy a fumar.

También hay una crónica fabulosa sobre niños y jóvenes que vivían en casa de sus padres y, porque quieren ser profesionales del deporte, tuvieron que ir a vivir en otras ciudades, lejos de su familia y de sus amigos y cambiar de escuela para practicar más con sus entrenadores. Bueno, a mí eso no me gustaría.

Con la revista en las manos, pude ver que lo que quiero de verdad es ser periodista y escribir crónicas deportivas para un periódico o para una revista.